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question générale sur le tramadol

 Par Profil supprimé Postée le 26/08/2014 05:48

bonjour,
j'ai consommé mais je ne consomme plus depuis plusieurs mois de tramadol. ma psychologue est
persuadée que je continue à en prendre.Elle a été dure avec moi me traitant de toxicomane.
Elle s'est renseigné sur ce produit et elle a dit qu'il pourrait être interdit car il y aurait des dangers
au niveau neurologique.
je sais que lorsque le diantalvic a été interdit, les ventes de tramadol ont bondi de 30%.
Y aurait il en france une toximanie d'une certaine importance avec ce produit?
Je m'interroge suite au fait qu'elle s'est renseignée et son comportement et
elle insiste pour faire savoir même en présence de patient que je prendrais du tramadol
merci de votre réponse.
cordialement,

Mise en ligne le 27/08/2014

Bonjour,

Le tramadol contient un dérivé opiacé, une dépendance peut dont s'installer lorsqu'il est consommé de façon
régulière. L'augmentation des ventes de tramadol suite à l'arrêt de la commercialisation du diantalvic indique
plus la nécessité de trouver un médicament aux effets proches pour remplacer le diantalvic, que le
développement soudain d'une toxicomanie à ce produit.

Cordialement.


